



INFORMAN.id

Patroli KRYD Polsek Cidaun Fokus Antisipasi Kejahatan C3 dan Gangguan Kamtibmas Lainnya

Cianjur - CIANJUR.INFORMAN.ID

Jul 27, 2024 - 22:04



Polres cianjur polda jabar – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Cidaun Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) pada Sabtu, 27 Juli 2024. Patroli ini bertujuan untuk mengantisipasi tindak pidana kejahatan seperti Curas (perampokan), Curat (pencurian dengan pemberatan), dan Curanmor (pencurian

kendaraan bermotor), serta gangguan kamtibmas lainnya di wilayah hukum Polsek Cidaun.

Patroli dipimpin oleh Aipda Agus Sugiharto S, yang merupakan Kepala SPKT III Polsek Cidaun, dan didampingi oleh Bripka Susanto dari Kanit Intel, serta Bripka Dede Hidayat selaku Bhabinkamtibmas. Kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan untuk meningkatkan kehadiran polisi di lapangan serta mengurangi potensi kejahatan yang mungkin terjadi.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. melalui Kapolsek Cidaun IPTU Yudi Heryanadi, S.H. menegaskan pentingnya patroli ini dalam memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat. "Patroli KRYD ini adalah langkah proaktif untuk menjaga ketertiban dan memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan patroli dan pengawasan di wilayah hukum kami," ujar IPTU Yudi Heryanadi.

Kegiatan patroli ini merupakan bagian dari strategi Polsek Cidaun untuk menghadapi tantangan kamtibmas dengan pendekatan yang lebih intensif dan sistematis. Dengan adanya patroli yang rutin, diharapkan dapat menurunkan angka kejahatan dan memberikan rasa aman bagi masyarakat di wilayah hukum Polsek Cidaun.

"Patroli KRYD ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat dengan fokus pada pengawasan dan pencegahan kejahatan C3 serta gangguan kamtibmas lainnya. Kami berharap masyarakat dapat merasakan manfaat dari kegiatan ini dan turut berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar," ungkap Aipda Agus Sugiharto S.